
COMPTE RENDU DU CONSEIL MUNICIPAL DU 27 juin 2023 
 

L’an deux mil vingt-trois, le 27 juin à 20 heures, le Conseil Municipal s’est réuni au lieu ordinaire de ses 

séances, sous la présidence du Maire. 
Tous les membres en exercice étaient présents à l’exception de PINCONNET Didier, PLOIX 
Virginie, BRUGNON Philippe et CHAUVET Hugues. 
CARPENTIER-HENRY Sabrina a été nommée secrétaire de séance. 
 

I/ Renouvellement des commissions de contrôle des listes électorales/rectificatif 

La commune comptant plus de 1000 habitants mais, une seule liste ayant été présentée lors 

des élections municipales de 2020, il convient de proposer un représentant parmi le conseil 

municipal. Les membres du conseil décident à l’unanimité de proposer Mme Anne DUCHENE. 

II/Aménagement de la Place de la Mairie 

Le Maire présente les devis de la SRTP pour les travaux d’ « éclairage de la Place de la Mairie  et 

la réalisation de résine gravillonnée sur le parvis». Le Conseil Municipal accepte à l’unanimité 

les devis d’un montant de 19 291,30€ soit 23 149.56€ TTC et de 6622.50€ HT soit 7947€ TTC. 

III/ Aménagement d’un sentier « biodiversité et zone humide » dans la forêt communale 

Entendu la présentation du rapport d’analyse des offres pour l’« ’Aménagement d’un sentier 

biodiversité et zone humide » comprenant des travaux de restauration de mares dans 3 zones 

de la forêt communale, le conseil municipal, après en avoir délibéré décide à l’unanimité de 

retenir l’offre de la société Forets et Paysages d’un montant de 30 690€ TTC. Les travaux 

débuteront en octobre 2023. 

IV/Questions diverses 

Le maire présente aux membres du Conseil le dossier concernant l’exercice de la compétence 

« défense extérieure contre l’incendie » par la Communauté Urbaine du Grand Reims. 

Le contrat prévoyant la fourniture et la pose de l’éclairage de Noël arrive à son terme et doit 

être renouvelé.  

Une demande a été déposée en Mairie afin de laisser l’éclairage public en fonctionnement 

pendant la période des vendanges. 

Il est prévu que les cours de karaté reprennent avec un nouveau professeur. 

Une demande a été déposée pour la mise à disposition d’un mur afin de réaliser du street art. 

  


